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Время выбрало нас

  

Муниципальную службу сменили на… военную
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На днях никак не могла дозвониться в Малотавринскую сельскую администрацию.
Спрашиваю у заведующей орготделом администрации округа, не сменились ли там
телефоны? Людмила Михайловна ответила:

  

- Телефоны старые, а вот глава, Альберт Иванович, ушел на спецоперацию
добровольцем.

  

- Как? И об этом никто не знает?

  

- За месяц до него ушел еще и Владимир Анатольевич Шевченко. Они даже контракт
заключать поехали в Красноуфимск, не хотели лишних разговоров. Семьи поставили
перед фактом, когда надо было уже уезжать.

  

- Можно поподробнее?

  

- В состав нашего городского округа, как известно, входит 17 сельских и одна
поселковая администрации. Во главе семи сельских территорий - женщины. Возможно,
для некоторых наших земляков работа глав не особенно видна и заметна. Но именно на
них возложена основная ответственность за содержание дорог, функционирование
водопроводных сетей, освещение населенных пунктов и создание множества других
необходимых условий для комфортного проживания жителей вверенных им территорий.
В условиях ограниченного бюджета работать сложно всегда, но, тем не менее, делается
многое.

  

Осенью этого года двое из глав - Владимир Анатольевич Шевченко (глава Барабинской
сельской администрации) и Андреев Альберт Иванович (глава Малотавринской сельской
администрации) приняли решение и подписали контракт на участие в СВО, уехали на
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защиту мирных граждан Луганской и Донецкой народных республик. Это решение было
обдуманным. Как сказал Владимир Анатольевич: «Это мой долг!» В.А. Шевченко на
должность главы Барабинской сельской администрации был назначен в 2007 году. В
2015 году ему дополнительно вверили еще и Свердловскую сельскую администрацию.

  

А.И. Андреев в должности главы Малотавринской сельской администрации с 2009 года.
Они оба с большой ответственностью всегда подходят к решению любой проблемы.

  

Мы гордимся своими коллегами. Верим и ждем их скорейшего возвращения домой - в
наши ряды.

  

Я долго думала обо всем этом. Оба они пришли на должность, когда я уже была
редактором районной газеты. И соглашусь с Людмилой Михайловной, что это очень
ответственные люди. Не было случая, чтобы они проигнорировали запрос газеты, не
приняли корреспондента с редакционным заданием, отмахнулись от проблем
территории. Иногда они даже казались мне немножко старомодными в хорошем смысле
слова – интеллигентные, серьезные, немногословные, порядочные мужчины… Таких
нынче мало. А как искренне и весело они поздравляли районную газету в дни юбилеев!

  

У меня на спецоперации зять, он кадровый военный. Дома его нет почти уже два года.
На звонки он всегда отвечает одинаково: «Работаем…» Весной на занятии в детском
саду, когда воспитательница говорила о том, что весной расцветают деревья,
прилетают птицы, мой трехлетний внук Андрюша радостно продолжил:

  

- И мой папа весной приедет в отпуск!

  

Пусть вернутся домой все. И не в отпуск, а навсегда.

  

Елена ПРОКОФЬЕВА
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